
Итоги проведенной прямой линии 

 
15 августа 2024 года состоялась прямая линия главы Кировского округа. 
  
А.А. Наседкин ответил на вопросы омичей, связанные с обустройством тротуаров, 
проездов, подходов к пешеходным переходам, рассказал о проводимой работе 
по решению проблемы подтопления домов и территорий в Кировском округе, 
подготовке жилья к предстоящей зиме. На платформу обратной связи «Госуслуги. 
Решаем вместе» поступило 15 обращений. По каждому из них специалистами из 
окружной администрации будет подготовлен ответ. Трансляция мероприятия 
доступна по ссылке: https://clck.ru/3ChMWq 
 
 

 


